
配布日

・次回役員会日程　12月2日　（土）19:30～集会所にて

１．役員会/理事会　会長報告

２．第１０回役員会議事録

３．自治会　第５号議案　令和　６年（第４０期）予算（案）

４．管理組合　第５号議案　令和　６年（第４２期）予算（案）

５．美しヶ丘だより　（美しヶ丘駐在所）

６．令和５年度　各種スポーツ大会（下期分）の開催について

７．回覧　　第１４回　文化講演会　開催について

８．ホッとさろん美しヶ丘

［自治会　活動報告事項］

・10/15　各支部への役員選出方法の説明会を開催

・11/1　和歌山市議会が、グリーンスローモビリティの見学に来られました。

・自治会本部役員、管理組合会計の立候補はありませんでしたので、選挙はありません。

・王寺町に追加の要望書を１件提出(10/29)

［連絡事項］

・来年の役員選出・・・支部別１１/５（日）１０時～　太子１丁目から

　　　　　　　　　　　　　　本部役員決め19時～

・会計監査・・・１２/２　１０時～

・KCNさんからグリーンスローモビリティー運行に寄付を頂けることになりました。

　自治会よりKCNに広告の依頼をする形で、協力をいただける方向になりました。

　期間は来年の１月１日から１年間で１１万円の予定です。

　現在ヤオヒコさんから５万円、春山組さんから2.5万円の協力をいただいてます。

・11/22　王寺南義務教育学校太子学舎のマラソン大会が開催されるにあたり、

　学校から、8時50分から10時半ごろまで、コースに立ってもらいたいとの要望有り。

　募集は9人です。緑のおじさん4名、あと5名は防災会の方に依頼を検討。沿道の応援もよろしく。

・太子1丁目の通称地獄の階段にある防犯灯が一つ、消えてます。

　原因調査に４万５千円をかけて実施する旨について、会長より議題の掲示があり、調査実施が承認された。

　調査の結果器具に不具合があった場合は、同タイプ5本を令和６年度の予算をとって、LEDに切替える。

　来年の管理組合の予算修正について、承認された。

[検討事項]

・令和６年　自治会/管理組合の予算（案）審議⇒岩上副会長より資料に基づき説明の上、
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　以下の修正の可能性を残して他は承認された。

　①管理組合費　資産軒数の確認。（資料掲載：1450軒）

　②防犯灯助成金　連絡事項箇所で議題に上がったLED灯への切替えの場合、予算額を増額する。

・総会資料の確認

・集会所使用規定（会員の中に自治会員以外が１人でも在籍すれば活動実績があっても料金を徴収する。）

　→自治会員以外の使用者について、自治会活動保険の適応可否に関する要検討事項有り。

　　　最終的には、自治会員以外については、保険適応外となる形の着地を目指す。

　　　現在、弁護士に相談の上、利用者に対して、自治会としての免責事項の案内について、内容を検討中。

・緑地帯の年間保守契約を春山組と（３５０万円）で契約します。

・テレビ共同受信管理を近鉄ケーブルネットワーク（株）と858万円で契約します。

・年末夜警は、１２/２７，２８両日実施します。

●書記
　　募金のご協力ありがとうございました。

　　募金額の報告は、来月の役員会でいたします。

　　夏まつりの拾得金3315円、および、集会所の窓口に設置している募金回収箱で得られた632円は、

　　赤い羽根募金へ募金いたします。

●会計

　　支部活動費の精算が終わっていないところは、役員会の後でお願いします。

●交通防犯部

　　年末12/27、28に年末夜警を実施。19:15集合、19:30開始、21:00終了予定。

●体育部　

　　11/5　野球大会。応援お願いします。

●保健衛生部

表．１０月分の集会所使用料（単位：円）

部屋代 カラオケ代 冷暖房代 コピー代 合計金額

27400 15000 4200 4815 51415

●文化広報部　

　　10/19　会報誌186号の委員会を開催。

　　11/25　文化講演会を開催予定。

　　今年度退任のあいさつ文の原稿準備の協力を依頼。

●明神４丁目支部長
　畠田古墳に向かうハイキングの道について、道が分かりにくい。
　→町の管理の箇所になる。役場へ情報提供し、分かりやすい案内の方法など、検討してもらう。
●明神３丁目支部長
　10/10、11　道路舗装工事が終わり、現場が改善された。
　2022/12に要望した、公園横の側溝も、全て舗装された。
　ありがとうございました。
●明神２丁目支部長
　　①道路補修要望有り。
　　→2024年4月に、自治会で他の箇所もまとめて要望を出す。
　　②庭木の剪定・処理に関わる相談あり。
　　→詳細を調査中。
　　③煙草の煙、バーベキューの煙で困っている。
　　→注意喚起に関わる回覧板を準備して回す。
　　④自治会費の入金が１件あった。

●明神１丁目支部長

　特になし

●太子3丁目支部長

２． 専門部の報告
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　弔事1件

　11/5の本部役員選出について、提言。

　地域の高齢化が進み、担い手が減って、自治会役員のサイクルが短くなってきている。

　今後の在り方は、見直し・再検討が必要ではないかと感じた。

●太子1丁目支部長

　特になし

●その他 表．今月の異動届（単位：件）

太子１ 太子３ 明神１ 明神２ 明神４

転入 1 1

転出 0

変更 1 3 2 6

弔事 1 1

合計 1 5 0 0 2 8

※空欄はゼロ

●会計　　特になし

●防犯灯管理部会　　発表無し

●緑化維持管理部会　　発表無し

●テレビ共同受信施設管理部会　発表無し
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4． 管理組合の各部報告


